

美郷北義務教育学校だより



6月号 令和7年6月13日発行
校長 石田 俊司

(本校HP)



学校校訓

協 創 自
力 造 主



第5回美郷北義務教育 学校運動会

子ども・保護者・教職員、全員の気持ちが天に届き、曇り空でしたが、9年生杉本望夏大会実行委員長の開会が宣言され、無事に開催することができました。今年の大会スローガンは、

「 We Are One 」

赤団団長川名泰平さん、赤団副団長阿部希々楓さん、白団団長柄祐音さん、白団副団長杉本夏月さん実行委員長杉本望夏さんを中心に、「自分たちの手でやり切ろう！」と、毎日の準備・応援やダンスの練習に取組む姿に姿、成功させたいという強い思い・意欲に、私たち教職員は感動の連続でした。そんな思いで、当日の朝を迎えました。

雨は上がっていませんでしたが、グランドコンディションが良くありませんでした。それを知っているかのようにたくさんの保護者の皆様が一輪車やスコップを持ち、グランド整備を行っていただきました。影の功労者です。本当にありがとうございました。



★幼稚園・一年～四年生は「怪獣の花唄・マツケンサンバ」を披露！
★五年生から九年生までは、赤団・白団に分かれ、見ていて楽しい・面白い創作ダンスを披露しました！



保護者の皆様にもたくさん参加していただきました！

9年生の「さこん太郎～こんなに大きくなりました～」幼稚園生「絆を繋いで、ゴールを目指せ！」和気藹々とした、北義務ならではの光景でした。保護者の皆さんのが笑顔がとても素敵でした。

